

Témoignages de consommateurs

Soirée qui dégénère

Par [Lulu612](#) Posté le 8/12/2025 à 10:00

Bonjour. J'ai fêté mon anniversaire il y a quelque jour je me rappelle avoir bu 2 bière puis avoir commander une cruche d'un litre de jaggemeister dans un bar j'ai l'habitude de faire la fête je ne perd jamais le contrôle et quand je bois je n'ai jamais envie de me battre c'est tout le contraire j'aime tout le monde je ne fais pas de vague. Mais à cette soirée après avoir commander cette cruche j'ai bu les 2/3 mon cousin m'a rejoins à minuit et demi et des amis sont partis après c'est le black-out totale les 4h qui ont suivie je n'en ai aucun souvenir. Il c'est passer une demi heure entre la commande et le black out Je me rappelle juste m'être réveiller le lendemain épuiser avec mon cousin m'expliquant que j'étais devenue fou que j'avais arracher la portière de ça voiture que j'étais tomber vers la fin de soirée et que je m'étais casser le nez.